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Anwesend: Marei, Regina, Fillip, Thomas, Kempt, Max, Samuel, Felix, Benny, Jonas, Jana, Tobias, ecki, Dunja

Protokoll: seckardt

Beginn: 13.13 Uhr

Ende: 14.26 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Berichte

2.1 StuKo
3 StudLab Zugang für Zhiyuan Zhang vom Rennteam Uni Stuttgart e.V.
4 Finanzplan
5 Werbe-Blöcke
6 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Berichte
zu TOP 2.1 StuKo

Autonome Systeme hat zum ersten mal getagt. Kleiner Studiengang mit aktuell 19 Studierenden.

zu TOP 3 StudLab Zugang für Zhiyuan Zhang vom Rennteam Uni Stuttgart e.V.
Es wird über die Vergabe eines Zugangs zum StudLab für Zhiyuan Zhang vom Rennteam abgestimmt:
0 dagegen, 3 Enthaltungen, Rest dafür.

Zhiyuan erhält Zugang zum StudLab. Die StudLab-Laborleitung ist informiert und veranlasst dies zeitnah.

zu TOP 4 Finanzplan
Wir haben nächstes Finanzjahr aktuell ein zugewiesenes Stuvus-Budget von 3400e. Wir planen daraus folgendes
zu finanzieren:

• FG-Wochenede: 2400e

• Elektronische Türschließung (wurde letztes Jahr beantragt aber nicht umgesetzt. Muss daher ggf. für nächs-
tes Jahr neu beantragt werden): 1500e

• Büromaterial und Toner: 500e

• Teilnahme an der BuFaTa: max. 1500e

• Bürostühle: 750e

• Schlüsselkasten: 500e

• Merch: 300e
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Offenbar ergibt sich daraus ein Mehrbedarf wenn Anträge aus letztem Jahr im nächsten ausgegeben werden sollen.
Dabei ist zu beachten, dass die Türschließung bereits letztes Jahr genehmigt, das Projekt aber nicht umgesetzt
wurde. Die beantragte Summe verfällt daher und muss erneut beantragt werden. Wir beantragen mit obigem Fi-
nanzplan 7450e: 0 dagegen, Rest Enthaltungen, 10 dafür.
Frido möge die Kosten der BuFaTa genauer berechnen und das Ergebnis Richtung Stuvus schicken.

zu TOP 5 Werbe-Blöcke
Marianna schriebt denen, dass wir die Blöcke auslegen können.

zu TOP 6 Termine
• EMo-Sitzung 22.1.20 18:00
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